

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 8 décembre 2022

Le Conseil national reconnaît la nécessité d'agir pour réguler les loups

Les problèmes liés au nombre toujours plus important des populations de loups ont augmenté de manière exponentielle. Dans de nombreuses régions, la situation est devenue intenable. Le contexte actuel menace l'agriculture, et en particulier l'économie alpestre, dans son existence. Après le Conseil des États, c'était aujourd'hui au tour du Conseil national de débattre de la révision de la loi sur la chasse. Sur les points essentiels, il a suivi les décisions de la Chambre haute. À l'avenir, les populations de loups devront être régulées avant que des dommages ne soient causés aux animaux de rente. L'Union suisse des paysans (USP) salue cette décision, mais regrette toutefois que la Chambre basse n'ait pas retenu des propositions minoritaires importantes à ses yeux. Elle se dit néanmoins soulagée de l'issue des débats au Conseil national, car la nouvelle régulation prévue des populations de loups est indispensable pour l'agriculture et l'économie alpestre. La faïtière agricole espère désormais que la révision de la loi sera adoptée lors de la session d'hiver en cours et que les nouvelles règles entreront en vigueur le plus rapidement possible.

Renseignements :

Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54

Michel Darbellay, responsable du département Production, marché et écologie de l'USP, tél. 078 801 16 91

www.sbv-usp.ch